

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 13.09.2013

Aktiv gegen Brustkrebs

Die bundesweite »Aktion Lucia – Licht gegen Brustkrebs« findet am Montag, **30. September**, statt. **17:00 Uhr** werden Lichter auf dem **Nicolaiplatz** aufgestellt in Erinnerung an die Frauen, die an Brustkrebs verstorben sind. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen „Lucia“ zu unterstützen, eine Kooperationsveranstaltung des Harzkrankums Dorothea Christiane Erleben Klinikum Wernigerode, der Selbsthilfegruppen, des Frauenzentrums Wernigerode und der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Wernigerode.

2001 wurde die Aktion »Lucia« in Deutschland unter der Schirmherrschaft von Dr. Regine Hildebrandt eröffnet. Seit 2007 ist Wernigerode dabei. Ziel war und ist es, die Erforschung, Prävention und Behandlung von Brustkrebs in Deutschland weiter zu verbessern. Seitdem bilden sich jedes Jahr mehr und mehr Initiativgruppen und veranstalten in ihrer Stadt eine öffentliche Aktion. Für jede Frau, die an einem Tag an Brustkrebs stirbt, wird symbolisch ein Licht angezündet. Wer mehr Licht in das dunkle Kapitel Brustkrebs bringen möchte, ist zum Mitmachen herzlich eingeladen.

Weiter aktiv gegen Brustkrebs

Am 30.09.2013 findet um **19:00 Uhr** eine Veranstaltung mit dem Leiter des Brustzentrums Harz Oberarzt Dr. Sven-Thomas Graßhoff im **Frauenzentrum**, Breite Straße 84, statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. In dieser Veranstaltung soll über die aktuelle Diagnostik und Behandlung von Brustkrebs informiert werden. Grundsätzlich gilt: Eine früh erkannte Krebserkrankung hat gute Heilungschancen. Aufgrund neuer therapeutischer Möglichkeiten steigt ebenfalls die Überlebensrate.